

Le sommet du MERCOSUR est de nouveau ajourné



Asunción, 17 janvier (RHC- EFE)- Le sommet présidentiel du MERCOSUR prévu pour la fin du mois à Caracas, a été ajourné de nouveau et se tiendra lors de la seconde quinzaine du mois de février pour des motifs d'agenda des participants.

Le ministre paraguayen des Affaires étrangères, Eladio Loizaga, l'a annoncé après une réunion au Palais présidentiel d'Asunción, entre le président paraguayen, Horacio Cartes et le ministre brésilien des Affaires étrangères, Luiz Alberto Figueiredo.

Il s'agit de la troisième fois que le sommet est ajourné. Il devait avoir lieu en principe à la fin du mois de décembre dernier.

Un des motifs a été le processus de rétablissement d'une neuro-chirurgie de la présidente argentine, Cristina Fernandez.



Radio Habana Cuba